

ふくろい 日記帳



大きなマツに育ちますように

浅 グリーンウエーブキャンペーン 羽海岸防風林の復活を目指して

2月14日、浅羽海岸で「グリーンウエーブキャンペーン植樹活動」が行われました。

松くい虫などにより、深刻な被害が出ている海岸の防風林を復活させようと、合併を機に平成17年度から毎年、抵抗性クロマツの植樹活動を実施し、今年が最後となりました。

開会式で、浅羽南自治会連合会長磯部征夫さん、浅羽南小5年の鈴木幹人君、永井里奈さんが「私たちが植えたマツを大切に育て、未来へ引き継ぎます」と宣誓した後、参加者たちは、高さ50センチほどの苗木3,000本を植樹し、防風林の復活を願いました。

2月22日、総合センターで、運動や学業・文化で優秀な成績を残したり、善行をしたりした市内の小・中学生を表彰する「市長称揚の会」が行われ、46人と12団体が表彰されました。



い 浅羽北小 屋内運動場落成式 っぱい運動するぞ 新しい体育館が完成



左から大重さん、太田君、井回さん

3月1日、浅羽北小学校の新体育館が完成し、落成式が行われました。

新しい体育館は、延べ床面積が約950㎡で、アリーナ部分はバレーボールコートが2面取れ、災害時には、地域の避難所としても利用されます。

児童を代表して太田雄介君(6年)が「新しい体育館での最初の卒業生となることがうれしい。木の香りがする新しい体育館は、学校の自慢です」と感謝の言葉を述べ、大重美奈さん(6年)、井口真央さん(6年)と一緒にテープカットで落成を祝いました。また、この体育館の完成により、市内すべての教育施設の耐震化が完了しました。



新しい体育館

華 おひなさまのおもてなし料理講座 やかな料理でおもてなし



イチゴのパバロアに挑戦

2月13日、桃の節句にちなんだ「おひなさまのおもてなし料理講座」が見の里学遊館で行われました。

望月和子さん(鈴木学園教頭)を講師に迎え、参加者たちは、料理の説明を受けた後、グループに分かれて料理に挑戦。細巻き寿司で周囲を囲ったちらし寿司「デコレーション寿司」や「菜の花とアサリの辛子和え」など4品を作り上げました。



デコレーション寿司の完成

剣 浅羽少年剣道錬成大会 士が集う 気迫の面！

3月7日、浅羽南小学校で浅羽少年剣道錬成大会が開催されました。

中東遠地区から210人の小・中学生が集って、日ごろの鍛錬の成果を競い合い、熱戦を繰り広げました。

市内選手の入賞者は次のとおりです(敬称略)。

【個人の部】▽小学生男子…第3位松下大輝(浅羽少年剣道教室)、新村彬人(同) ▽小学生女子…第1位鈴木芽依(山名剣翔館)、第2位上田名奈子(浅羽少年剣道教室) ▽中学生男子…第2位増田達希(浅羽少年剣道教室) ▽中学生女子…第1位新村穂月(浅羽少年剣道教室)、第3位片山依奈(袋井錬心館)



試合も終わりホッと一息



どの試合も激しい打ち合い



白熱する戦い



団体戦も行われました



親子でそり滑りを満喫

春 エコパ 春よ恋まつり が待ち遠しいね！

2月20日・21日、エコパで「エコパ花の郷 春よ恋まつり」が行われ、親子連れなど14,500人以上が会場を訪れました。



エコパにミニゲレンデが出現

エコパスタジアム前のイベント広場には、岐阜県から運んだ数十トンの雪で作ったミニゲレンデが出現。子どもや親子などが雪だるまを作ったり、そりで滑ったりして、雪を楽しみました。また会場では、袋井茶の振る舞いや、たまごふわふわなどのB級グルメの販売も行われました。



袋井茶でおもてなし



動物ふれあい広場で小動物とふれあい